



鴻巣市立下忍小学校

令和3年度8月31日発行

# 学校だより

◎ 教育目標（目指す児童像）

「進んで学ぶ子」「思いやりのある子」「元気で頑張る子」

鴻巣市鎌塚10番地

TEL 548-2300

## 挑戦することは清々しい ～仲間とともに～

校長 野本昌宏

オリンピック2020東京大会。選手たちの活躍や普段はあまり見ることのない競技に、テレビの前に釘付けになった子どもたちも多いのではないのでしょうか。

画面いっぱいに躍動する選手の姿。もちろんどの選手の活躍も素晴らしいのですが、その中で、特に私の心をとらえた選手がいました。それは、スケートボード、女子パークに出場した岡本 碧優(おかもと みすぐ)選手です。なぜ彼女の姿は見る者の胸を熱くするのでしょう。それは、失敗を恐れずに果敢に大技に挑戦していく姿でした。岡本選手は世界ランク一位。予選もトップで通過しました。もしも、技を無難にまとめ守りに入れば、メダルは確実に自分のものになっていたでしょう。しかし、岡本選手はそういう選択はしなかった。世界中が見守る中、彼女は果敢に大技に挑戦したのです。次々と技を決めていく中、残念ながら最後の技で失敗し、ボードから落下してしまいました。その結果、4位。メダル獲得はなりませんでした。

涙を見せていた岡本選手が壁の上に上がると、ライバルたちが岡本選手に駆け寄り、抱き合い、肩車をして健闘を称えました。岡本選手も、両手を挙げて笑顔を見せ、勝敗を超えた人と人のつながりのすばらしさを私は感じました。

聞くとところによると、スケートボードの選手は新しい技を動画にあげたり、動画を見たりしながら自身の技を磨いているとのこと。同じ高みを目指す、いうならば「学びあい」の文化が失敗しても挑戦することをプラスにとらえているのかもしれない。

学校でも、共同的な学びすなわち「学びあい」を進めています。お互いがお互いに良い影響を与えながら挑戦することをプラスと考える、そのような場になるように進めていきたいと思えます。二学期も教育活動へのご理解ご協力のほどをお願いいたします。

学校でも、共同的な学びすなわち「学びあい」を進めています。お互いがお互いに良い影響を与えながら挑戦することをプラスと考える、そのような場になるように進めていきたいと思えます。二学期も教育活動へのご理解ご協力のほどをお願いいたします。



### 職員の異動等について

金澤美歩栄養技師が退職となりました。後任は河野真美栄養技師です。また、黒崎清香教諭が産休に入りました。後任については、現在のところ未定となっておりますので、在職している教職員で対応します。後任について決まりましたらあらためてお知らせします。

### 防災週間について

8月30日(月)～9月5日(日)は「防災週間」です。いつ災害がおきても不思議ではないと言われ続けていますが、日頃の備えが災害による被害を最小限に抑えることにつながります。この時期に改めて各ご家庭において、下記を参考に災害に対する備えをご確認いただければと思います。

- 家具等の転倒防止、収納物の落下防止
  - 非常持ち出し品の準備(救急箱、懐中電灯、ラジオ、電池等)
  - 3日～1週間分程度の食糧、飲料水の備蓄
  - 家の中でのとるべき行動の確認(危険箇所、避難経路、要配慮者等の避難方法)
  - 避難所の確認
- 指定避難所(各小学校)、補助避難所(各中学校)、福祉避難所(公民館や福祉施設等)、災害発生直後の避難場所(新宿第一公園等)
- ※詳しくは鴻巣市ホームページを参照ください。  
[避難所・避難場所/鴻巣市ホームページ \(city.kounosu.saitama.jp\)](http://city.kounosu.saitama.jp)
- ※本校に避難する際には、災害によって避難する場所が違います。  
 地震時等の震災避難の場合…体育館・本校校舎  
 水害時等の洪水避難の場合…本校校舎2階以上
- 家族間の安否確認方法の周知等

また、学校からの依頼がなく「児童引き取り」に来ていただくのは、①学校への連絡がつかない時 ②震度5弱以上の揺れがあった時、です。よろしくお願いいたします。

### 民生委員との連絡会 7月29日(木)

昨年度は、感染症予防対策で行えなかったため、2年ぶりの開催となりました。当日は、主任児童委員や民生委員の皆様16名にご参加いただき、本校の概要や子どもたちの様子について説明し、その後情報交換等を行いました。今後とも、学校・家庭・地域が連携して、子どもたちを温かく見守っていただけたらと思いますので、ご協力をお願いいたします。



### 校庭の芝刈り ありがとうございます

毎週木曜日に、下忍ふれあい隊の方々に校庭の芝生の維持・管理作業をしていただいています。芝刈りや草取り、散水等、暑い中の大変な作業を皆さんで協力して活動していただいています。きれいな芝生で下忍っ子が元気に遊べるのも、皆さんのおかげです。これからも感謝の気持ちを忘れずに校庭を使用していきます。

